



Die Container sind weg!

Die Schule am Moortief bekommt neue Container-Klassen!



Weitere Fotos sind unter dem Bericht zu finden.

Am letzten Donnerstag haben die Bauarbeiten in der Schule am Moortief begonnen.

In diesem Schuljahr hat die Schule am Moortief noch zwei Klassen mehr. Für diese gab es aber keine Klassenräume mehr. Die Sek 1h ist im Textilraum und die Sek 2d ist im ehemaligen Freizeitraum untergebracht. Daher

bekommt die Schule eine neue Containerlösung mit mehreren neuen Klassenräumen. Dafür mussten zwei alte Container abgebaut werden. Am Donnerstag haben die Bauarbeiter diese beiden Container bereits abgebaut. Die Klassen aus diesen alten Klassenräumen sind zurzeit in Räumen des Norder Gymnasiums untergebracht.